

COMUNICADO DELEGACION DE SIERO-ORIENTE

LA DELEGACION DE SIERO-ORIENTE DE CC.OO. DE INDUSTRIA , OS QUEREMOS HACER LLEGAR AL CONJUNTO DE LOS TRABAJADORES DE FAHÍME TODO EL RESPALDO, APOYO Y SOLIDARIDAD PARA HACER FRENTE A UNA SITUACION LABORAL TAN COMPLICADA.

DESDE ESTA DELEGACION RECHAZAMOS CUALQUIER PROPUESTA DE DESPIDO Y DE CESE DE ACTIVIDAD.

NOSOTROS DEFENDEMOS UNA INDUSTRIA CON DERECHOS, CON FUTURO Y CON DIGNIDAD. NOS TENDREIS A VUESTRO LADO PARA LA DEFENSA DE VUESTROS DERECHOS, Y TAMBIEN PARA LA DEFENSA DE VUESTROS PUESTOS DE TRABAJO Y DE VUESTRO PORVENIR.

COMPARTIMOS VUESTROS PROPOSITOS Y DESDE AQUI HACEMOS UN LLAMAMIENTO DE APOYO A TODAS LAS MOVILIZACIONES O ACCIONES QUE SE EMPRENDAN.

DESEAMOS QUE VUESTRO OBJETIVO PUEDA SER ALCANZADO LO ANTES POSIBLE.

!!!!SALUD COMPAÑEROS !!!!!

Pola de Siero, 11 de Noviembre de 2015



federación de industria
Delegación de Siero
ELADIO DIEZ CARBAJAL

COORDINADOR SIERO-ORIENTE